
 

 

Info an die UCI mit der Bitte um Rückmeldung 
 
Am 04.09.2023 hatte ich einen Brief zur UCI geschrieben zunächst per E- Mail, 
nachdem ja 3 Wochen keine Rückmeldung kam habe ich einen persönlichen Brief 
zum UCI-Präsidenten (Franzose) geschrieben, auch in Französischer -Übersetzung. 
Mehrere E- Mails als Erinnerung sind gesendet worden. Es gab bis heute am 
24.10.2023 keinerlei Rückmeldungen nach 7 Wochen. 
Es ist ja nicht eine Frage für den Radrennsport, es geht ja nur um den Hallenradsport 
(5.Rad am Wagen, sind wir und bleiben wir wohl auch in Zukunft, so verstehe ich es!) 
 
Weder eine Eingangsbestätigung sonst noch etwas. Es landet wohl alles im 
Papierkorb, sonst gäbe es wohl eine Rückmeldung.   
 
Somit geht man mit erfahrenden Hallenradsport-Funktionären um mit über 45-
jähriger Erfahrung auch als Trainer usw. 
In meinem Schreiben ging es um die Hallenradsport-Weltmeisterschaften, ich bat um 
eine Auskunft, weil ja eine neue Disziplin ab 2023 umgesetzt würde. Da war mir 
einiges unklar. 
 
Ein weiterer Brief mit einer neuen Idee von mir an die UCI verlief ebenso, keine 
Rückmeldung. 
Die UCI und auch die nationalen Verbände sollten doch froh sein, wenn jemand neue 
Impulse im Sinne der Hallenradsports vorschlägt. Stillstand im Hallenradsport 
bedeutet auch Rückstand, man muss auch mit der Zeit gehen. 
 
Ähnlich erging es mir mit Info-Schreiben an folgende Verbände: BDR-
Geschäftsstelle, Radsportverband Österreich, Radsportverband Schweiz, auch keine 
Eingangsbestätigung nichts dergleichen, keine Rückmeldungen. 
 
Es wird alles nicht Wertgeschätzt, wenn sich Funktionäre Gedanken machen. Wir 
sind es, die in den Vereinen, Kreisen und Bezirken die Basisarbeit leisten, sei es als 
Trainer, Funktionär usw. über Jahrzehnte im Ehrenamt. Wenn dann keine 
Rückmeldung kommt wie ich es erfahren habe, dann braucht man sich nicht 
wundern, wenn immer weniger Menschen nicht bereit sind ein Ehrenamt zu 
übernehmen. 
………………………………………………………………………………………………….. 
Fazit: Keine neuen Fortschritte für den Hallenradsport sind somit gegeben. Es bleibt 
alles so wie es ist, dann braucht man sich auch nicht zusammensetzen und etwas 
neues Ausarbeiten.    
 
gez. Dieter Dölling, Hallenradsport-Funktionär und ehemals A-Trainer Kunstradsport 
Autor mehrerer Hallenradsport-Bücher 
24.10.2023 


